
Página  de 7 13

Solicita a união de esforços e gestões
conjuntas no sentido de destinar
recursos visando à aquisição de uma
ambulância tipo UTI Móvel, para atender
às necessidades do Distrito de Pana e
região, no Município de Nova Alvorada
do Sul.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, e aos Excelentíssimos Deputados Federais e
Senadores representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e
Senado Federal, solicitando a união de esforços e gestões conjuntas no sentido de
destinar recursos visando à aquisição de uma ambulância tipo UTI Móvel, para atender
às necessidades do Distrito de Pana e região, no Município de Nova Alvorada do Sul.

Plenário Deputado Júlio Maia, 18 de fevereiro de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(017/2025)

JUSTIFICATIVA

Considerando as dificuldades enfrentadas pelo Distrito de PANA e regiões adjacentes,
em Nova Alvorada do Sul, que carecem de uma ambulância equipada com Unidade de
Terapia Intensiva (UTI Móvel), o Vereador Ronaldo de Camargo endereçou a este
Parlamentar o Requerimento n° 004/2025, na expectativa de garantir maior segurança
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e eficiência no atendimento a casos graves de saúde, através de nosso apoio e
intercessão.

Atualmente, a ausência de uma UTI Móvel compromete o atendimento em situações
de urgência e emergência, exigindo o transporte imediato de pacientes em estado
crítico para unidades de saúde mais avançadas. A falta de um veículo especializado
para esse tipo de atendimento coloca em risco a vida dos cidadãos, pois há a
necessidade de aguardar a chegada de ambulâncias oriundas de localidades distantes,
o que resulta em atrasos que podem ser fatais.

A aquisição de uma UTI Móvel proporcionará suporte adequado no transporte desses
pacientes, permitindo a estabilização dos mesmos durante o trajeto até o hospital, com
maior rapidez e segurança, sobretudo em regiões mais distantes dos centros urbanos,
onde o tempo de resposta é essencial para o sucesso do tratamento.

Trata-se, portanto, de importante reivindicação, com apelo por seu atendimento, que
levará benefícios imensuráveis aos cidadãos do Distrito de Pana e região, e
considerando a falta de recursos do Município de Nova Alvorada do Sul para este
investimento essencial na saúde pública, pedimos a atenção e empenho do Governo
do Estado e de nossa Bancada Federal para que este imprescindível atendimento se
concretize.

 


